



*Las Fotografías son de Carácter Ilustrativo



El Sol de Tampico

MES DE LA PATRIA

TAMPICO | VIERNES 21 DE SEPTIEMBRE DE 2018 | AÑO LXVIII | NO. 24,723 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | AGUSTÍN F. JIMÉNEZ HERNÁNDEZ / DIRECTOR

\$10.00

CAOS EN LA AV. HIDALGO

Ahorcada la vialidad en Tampico

VÍCTOR ALVA / Reportero

La reparación de un hundimiento ha obligado al cierre parcial de la principal avenida de la ciudad, lo que ha generado graves congestionamientos

La vialidad entre el norte y sur de Tampico se ve complicada por tres frentes de trabajo en arterias principales, obligando a Tránsito local a la implementación de un operativo que por la carga vehicular resulta insuficiente.

Desde hace meses está bloqueada la vialidad en la prolongación de la Avenida Hidalgo y San Pedro por la obra del paso deprimido, así como una parte de la avenida Faja de Oro en la colonia Petrolera donde se llevan a cabo reparaciones a un

Ayer fue cerrada la vialidad hacia el norte en la avenida Hidalgo entre Francita y Agua Dulce por una falla de Pemex

dren pluvial, ayer se iniciaron los trabajos de reparación del hundimiento en el carril sur-norte de la avenida Hidalgo, entre Francita y Agua Dulce, generando un caos vial en esta parte de la ciudad. **Pág. 3**



La vialidad entre el sur y norte de Tampico se ve complicada por tres frentes de obra en avenidas principales, afectando a comercios y público en general. VÍCTOR ALVA



Sostiene Chucho Nader importante reunión con el director de la API-Tampico

El presidente municipal electo de Tampico, sostuvo un interesante encuentro informativo con Eduardo Rafael Luque Altamirano, quien le mostró los planes y proyectos de desarrollo que tienen previstos. **Pág. 9**



Angy de la Garza de Zorrilla rinde Informe de Actividades

Como presidenta del Sistema DIF de Ciudad Madero durante el periodo 2016-2018, la señora Angy de la Garza de Zorrilla reconoció que fueron "dos años llenos de experiencias, de retos, alegrías y de mucho esfuerzo compartido para llevar beneficios a los más necesitados". **Pág. 11**

Cabildo revoca donación de terrenos al ISSSTE

VÍCTOR ALVA / Reportero

El Cabildo en pleno aprobó ayer revocar formalmente la donación de dos predios con una extensión de 72 mil metros cuadrados entre ambos y que en su oportunidad se cedieron para facilitar la construcción de lo que pretendía ser el nuevo hospital regional del Instituto de Seguridad y Servicio Social de los Trabajadores del Estado (ISSSTE).

Dentro del orden del día se agendaron dos puntos relacionados con la revocación de estos predios en las cercanías de avenida Las Torres en la zona norte de Tampico, uno por más de doce mil metros cuadrados y otro por cincuenta mil metros cuadrados que fueron donados el 13 de noviembre de 2008 y el 27 de abril de 2007, respectivamente.

La medida, que permite la recuperación de estos terrenos para reintegrarlos al fondo legal de la comuna, se toma dado que a la fecha no existe documento o presupuesto oficial para llevar a cabo la construcción del citado complejo médico a pesar de que ya cuenta con proyecto ejecutivo por más de mil 400 millones de pesos.

1,400

MILLONES de pesos sería la inversión, de acuerdo con los cálculos iniciales

Al ser propuesta en la sesión de Cabildo, de manera unánime los regidores y síndicos de la comuna aprobaron la moción, dejando sin efecto lo establecido en las respectivas actas aprobadas en las fechas antes citadas.

EL PROYECTO

La proyección de atención era de 150 a 200 camas, además se mejorarían los servicios de especialidades a los derechohabientes que ya cuentan con 33 de ellas.

El impacto médico de esta obra sería regional dado que se estimaba apoyar a más de 450 mil derechohabientes del ISSSTE en localidades de los estados de Veracruz, San Luis Potosí, Hidalgo y Tamaulipas, permitiendo que pacientes de entidades sean canalizados aquí en lugar de Monterrey, N.L.



"Tenemos hoy un Altamira diferente en el rubro del Desarrollo Integral de la Familia": Alma Laura Hernández

Rinde presidenta del DIF informe de actividades donde indicó que el organismo contribuye con la historia que se está creando en Altamira. **Pág. 7**



Obra pública en Madero consolida la transformación integral del municipio

El gobierno de Madero que preside Andrés Zorrilla, para beneficio de la comunidad, continúa transformando el entorno urbano con acciones de obra pública. **Pág. 10**



El Cabildo revocó ayer la donación de dos predios en la zona norte de la ciudad que facilitarían la construcción del nuevo hospital del ISSSTE. VÍCTOR ALVA

SÍGUELOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES
El Sol de Tampico
elsolde_tampico

Hoy...
5 48
SECCIONES PÁGINAS
EXIJA SU EJEMPLAR COMPLETO

ESCRIBEN
Agustín Jiménez C. Loc.
Juan José González M. Nal.
Armando Juárez B. Nal.
Daniel Chavarría G. Nal.
Emilio Buendía Díaz Nal.
Isabel Arvide Nal.

El Sol de Tampico y El Sol de la Carde
¡Premian tu Preferencia!
PERMISO SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN N° 20180461PS03
21 DE SEPTIEMBRE DE 2018 **012**